2年ぶりの高総体、体操女子が団体3連覇

昨年は新型コロナウイルス感染防止のために中止となった県高総体が、今年は、5月20日(木)~23日(日)、26日(水)~31日(月)(一部の競技は別日程)に行われました。生徒たちは、昨年出場できずに悔しい思いをした今春の卒業生たちの思いも胸に、それぞれの試合に臨みました。また、部員数不足のために、他校との合同チームで参加した部もありました。

本校で唯一優勝旗を保持していたのが体操部女子でしたが、見事に大会3連覇を成し遂げ、優勝旗を持ち帰ってくれました。コロナの影響で6月の東北大会は中止となりましたが、8月9日(月)から新潟で行われるインター八イに参加します。全国の舞台での活躍を目指し、これから2ヶ月、さらに技術の向上に励んでほしいと思います。

その他の上位入賞等は、以下のような結果となりました。

<陸上競技部>

- ○女子1500m
- ·第6位 曽我部 綾奈(3年) ※東北高等学校陸上競技大会出場

<体操部女子>

○団体 :第1位

○個人総合:第2位 吉田 美琴 (3年)

第3位 伊藤 優奈 (2年) 第4位 門脇 美佑 (3年) 第5位 佐々木 桃子(2年)

○種目別

・跳馬 : 第2位 佐々木 桃子 第3位 伊藤 優奈

・段違い平行棒:第3位 門脇 美佑

・平均台 : 第1位 伊藤 優奈 第2位 門脇 美佑

第3位 吉田 美琴

・ゆか : 第1位 吉田 美琴 第3位 伊藤 優奈

<新体操部女子>

○団体 第3位

くサッカー部>

○ベスト8



